

24Jam

KRYD Patroli Lautan Biru di Wilayah Hukum Polsek Kadupandak

Cianjur - CIANJUR.24JAM.CO.ID

Aug 8, 2024 - 10:58



Polres Cianjur - Rabu (07/08/2024) – Polsek Kadupandak Polres Cianjur melaksanakan kegiatan KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) Patroli Lautan Biru untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Kadupandak. Kegiatan ini dipimpin oleh AIPTU H. Yulizar (Kanit Samapta Polsek

Kadupandak) dan dibantu oleh SERDA Yogi S. (Babinsa Koramil 0608-14 Kadupandak).

Patroli Lautan Biru ini merupakan salah satu upaya Polsek Kadupandak untuk mencegah tindak kriminalitas serta memberikan rasa aman kepada masyarakat. Kegiatan yang berlangsung pada hari Rabu, 7 Agustus 2024 ini bertujuan untuk memantau situasi di berbagai titik yang dianggap rawan.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., menyampaikan bahwa kegiatan patroli ini akan terus ditingkatkan intensitasnya guna memberikan perlindungan maksimal bagi masyarakat.

"Kami berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat dan melakukan langkah preventif guna mencegah berbagai bentuk gangguan keamanan. Patroli Lautan Biru ini diharapkan dapat menciptakan situasi yang kondusif dan aman bagi warga Kadupandak," ujar AKP Deden Hermansyah.

Selama patroli, AIPTU H. Yulizar dan SERDA Yogi S. berkeliling di sejumlah lokasi strategis, termasuk area perkampungan dan fasilitas umum. Mereka juga berinteraksi dengan warga, memberikan himbauan agar selalu waspada dan segera melapor jika menemukan hal-hal mencurigakan.

Masyarakat Kadupandak menyambut baik kegiatan patroli ini. Salah satu warga, Ibu Rini (45), menyatakan bahwa keberadaan patroli dari kepolisian sangat membantu meningkatkan rasa aman. *"Kami merasa lebih tenang dengan adanya patroli ini. Terima kasih kepada Pak Polisi dan Pak TNI yang selalu siap siaga,"* ucapnya.

Dengan adanya kegiatan KRYD Patroli Lautan Biru ini, Polsek Kadupandak berharap dapat terus menjaga keamanan dan kenyamanan di wilayahnya, serta membangun sinergi yang kuat dengan masyarakat dan instansi terkait.